

私とサッカー

堀井 国雄

サッカー暦53年、暑い日寒い時、雨の日もボールを蹴ってこの歳で良く続く物だと、自分自身感心している。千葉四十雀の会長を始め、事務局長と関係者のご尽力と、サッカーをやる仲間がいることと、対戦してくれる他チームメンバーのお陰だと感謝しております。

40歳代で地元少年サッカークラブ（幼稚園から小学6年生）でコーチをボランティアでやって来ました。コーチをやって子供たちから多くのことを学ぶことが出来ました。指導だけではなく、サッカーを楽しくやり、好きになる個人の能力、体力、技術を見て、差別無くその後が理解できるように指導しました。

平成16年に60雀メンバーより、監督指名され引き受けた。無能な自分ができるかどうか、自身はなかったが事務局の鹿島さんとチームの皆さんが支援下されたことにお礼を申し上げます。

60雀の『基本理念』と『活動方針』としてメンバーに伝えたことは

- 1、全員が参加したくなる場、活動しやすい環境（サッカーをすることが楽しくて仕方がない環境作り）
- 2、還暦を過ぎ、その先は古希を迎える年齢では勝負にだけにこだわらず全員参加し、信頼関係を築くことと、常にチャレンジ精神を発揮し、チームの一員としての存在感を身に付ける事。
- 3、チームワークを大事に

「和」「友情」「思いやり」「励まし」など言葉に示されるような感情的な側面

「仕事」「役割」「ポジション」という言葉で表現される機能的な側面

- 4、1人1人が身に付いた技能を発揮して夫々の考えや、動きを実現する為に試合前後に話し合って個々の力を結集し、チームプレーが向上するようになりたい。

平成17年の60雀は各地での大会に多く参加しましたが、大きな怪我も無く、サッカーをやれたことを喜んでいきます。

現メンバーも年齢を重ねていますので、今後は66歳以上のチームで試合ができるようにしたい。これからも千葉四十雀サッカークラブが益々の発展と、活躍 会員皆さんの健康と、ご多幸を（自分自身を含め）心から願っております。



99年度 関東四十雀大会 北海道日高にて